



Lettre à tous les curés et les prêtres pour la quête impérée du Vendredi saint 2023

Paris, le mercredi 1er mars 2023

Cher Confrère, Paix et bien!

Cette année encore, nous souhaitons communiquer davantage sur la **Quête du Vendredi** saint qui est une des quêtes impérées de l'Église catholique. Elle demeure méconnue des fidèles. Elle est pourtant le geste concret de la solidarité de l'Église universelle en faveur des communautés catholiques vivant en Terre sainte.

Si, depuis quelques mois, nous constatons une reprise des pèlerinages et du tourisme en Terre sainte, le mouvement reste faible et l'Église locale peine à soutenir les communautés chrétiennes toujours dépourvues d'emplois. L'Église de Terre sainte a besoin de nous pour que les paroisses, les écoles et bien d'autres œuvres sociales puissent continuer à fonctionner. En cette année des JMJ, le pape écrivait à notre jeunesse: "pour se relever, le monde a besoin de votre force, de votre enthousiasme, de votre passion" (message du pape François pour la 36e Journée mondiale de la jeunesse, 14 septembre 2021). Le Proche-Orient et la Terre sainte ont plus que jamais besoin de cette jeunesse pour faire perdurer la présence chrétienne. Nous nous devons de soutenir leur énergie, leurs rêves et leur formation humaine comme spirituelle: chaque année, c'est environ 1000 bourses d'études supérieures qui sont octroyées à de jeunes chrétiens en Terre sainte dans différentes universités.

En 2023, nous sommes nombreux à mobiliser nos jeunes pour Lisbonne mais j'aimerais que nous n'oublions pas la jeunesse chrétienne de Terre sainte. Elle sera certainement, pour des raisons financières et administratives, peu représentée à Lisbonne. Mais ils seront plusieurs centaines lors des "marches franciscaines" qui vont se dérouler en Palestine, en Israël, au Liban, en Jordanie et en Syrie. Une initiative estivale qui les invitera au dépouillement, à l'effort et à l'oraison et leur permettra une vraie rencontre avec le Seigneur. Grâce à la quête du Vendredi saint.

Cher confrère, merci d'avoir pris le temps de cette lecture et merci pour votre soutien en annonçant cette Quête du Vendredi saint en paroisse, sur votre feuille d'annonces ou encore votre site Internet et autres réseaux. Nous sommes toujours heureux, avec nos paroissiens

et en diocèse, de partir en pèlerinage sur les Lieux saints mais que seraient-ils sans des communautés paroissiales locales vivantes? L'Église Mère de Jérusalem compte plus que jamais sur nous tous.

Très belle entrée en carême, que nos regards restent fixés vers Jérusalem, cité de notre Rédemption.

Bien fraternellement et avec un profond dévouement,

Fr. Roger Marchal, OFM Commissaire de Terre Sainte

L Roger Moudal

Le monde
a besoin
de votre force,
de votre
enthousiasme,
de votre
passion.

3 idées pour annoncer la quête du **Vendredi saint** sur ma paroisse





> Je fais paraître la quête dans la feuille d'annonces de la Semaine Sainte

Une quête le Vendredi saint, pour qui ? pourquoi ?

En Terre sainte, les chrétiens représentent aujourd'hui moins de 1,5 % de la population! Chaque Vendredi saint, dans toutes les paroisses de la catholicité, les fidèles soutiennent par leur offrande les communautés chrétiennes de Terre sainte. Cette année, année des JMJ à Lisbonne, nous sommes invités à soutenir et prier pour la

jeunesse chrétienne de Terre sainte qui est l'avenir de la présence chrétienne sur les Lieux saints. Soutenons leurs rêves, leurs projets et leur formation chrétienne comme professionnelle. Grâce à votre générosité, plusieurs projets sociaux-éducatifs, paroissiaux et pastoraux verront le jour. Vendredi saint, donnons pour la Terre sainte!



> J'annonce la quête à l'ambon lors de l'Office de la Passion

Annonce de la quête impérée du Vendredi saint

Aujourd'hui, nous faisons mémoire de la Passion et de la crucifixion de Jésus sur le Calvaire, à Jérusalem. Ce chemin de Croix décrit mieux que toute autre image le quotidien de la jeunesse chrétienne qui vit en Terre sainte. Absence de paix, de débouchés professionnels, discrimination en raison de leur minorité, impossibilité de se déplacer ou de voyager: eux aussi attendent des Simon de

Cyrène pour les aider à porter la Croix qui est la leur. Ces jeunes sont l'avenir de la présence chrétienne en Terre sainte. En ce jour, portons les plus particulièrement dans notre prière et, humblement, avec la générosité que nous inspire notre cœur, soutenons-les lors de la quête impérée en faveur des chrétiens de Terre sainte à laquelle nous participons.



▶ J'affiche le poster dans mon église ou à la maison paroissiale

Vous souhaitez obtenir une version numérique de ce visuel (format JPG, Facebook ou Instagram), téléchargez-le gratuitement sur notre site www.vendredisaint.franciscains.fr/outils-collecte-2023



Merci de transmettre cette quête directement à votre économe diocésain.

Pour toute autre demande:

Fr. Roger Marchal, Commissaire de Terre Sainte

Email: cts@franciscains.fr

Adresse postale du Commissariat : 7 rue Marie Rose - 75 014 PARIS

Téléphone: 01 45 40 86 21 (mardi et mercredi)

L'équipe bénévole du Commissariat de Terre Sainte à Paris.

